

Ciudad Real

“El senador Carlos Cotillas: “El Congreso del PSOE se puede resumir en cómo removerlo todo para que siga estando exactamente igual”

Cotillas considera que durante este fin de semana se ha visto más de lo mismo, nada de autocrítica, nada de análisis y ninguna iniciativa con la que ayudar a resolver los problemas de los castellano-manchegos. Esta falta de renovación, tanto en las ideas como en las personas, no ha servido más que para que se vuelvan “a mirar el ombligo” y descarten de su dirección a todo el que pudiera ser afín a Carmen Chacón, eliminando así cualquier posible corriente alternativa. A nivel provincial, el senador ha observado que van a formar parte de ese “grupo selecto” de 27 dirigentes socialistas los mismos que han perdido las elecciones o los que han colaborado para que la provincia se hunda con cifras de desempleo históricas.



Carlos Cotillas

Socuéllamos

“El senador Sebastián García destaca la unidad del PP y el compromiso para la recuperación económica



Sebastián García

Los españoles hemos llevado al PSOE a la oposición, y no encuentran proyecto, tienen divisiones internas y falta de unidad en todas sus estructuras. García ha recordado que el gobierno de Mariano Rajoy “ha acometido más reformas en dos meses que el PSOE en siete años”. Así, ha analizado la reforma laboral, asegurando que “es necesaria y permitirá la creación de empleo a corto y medio plazo. El PSOE y los sindicatos están creando alarma y haciendo demagogia, pero no han hecho nada. ¿Qué hacían las organizaciones sindicales mientras se estaba destruyendo empleo en España?”. Además, García ha recordado que el PP ha mostrado la intención de escuchar a todos, y que se aceptarán propuestas para mejorar la reforma. Igualmente, ha destacado que con estas medidas se ampliará la flexibilidad del trabajo y se apoyará a las empresas con menos de 50 trabajadores para la creación de empleo.

Ciudad Real



El secretario provincial y delegado de la JCCM Antonio Lucas-Torres: “Manzanares seguirá recibiendo un servicio sanitario público, gratuito y de calidad”

“Ni el Partido Popular ni la Junta de Comunidades venden o cierran hospitales”, todo lo contrario que el PSOE de Castilla-La Mancha, que con José María Barreda como presidente, sí que puso en riesgo el bienestar social y los servicios públicos”. Lucas-Torres ha insistido en que los usuarios del hospital pueden estar tranquilos porque seguirán recibiendo un servicio sanitario público, gratuito y de calidad. Antonio López de la Manzanara, alcalde de Manzanares, ha recibido el apoyo del secretario provincial del PP y ha aprovechado para defenderse de las “mentiras y patrañas” vertidas hace unos días por el portavoz del Grupo Municipal Socialista de la localidad y asesor de compras de la Diputación Provincial con las que ha intentado insultar la inteligencia de los vecinos de municipio. “El PSOE está un poco desaforado, en Manzanares concretamente, pero también en el resto de la región”.



Lucas-Torres y López de la Manzanara